

Hausaufgabe:

Die Absicht eines Anschreibens ist es, die Aufmerksamkeit des Lesers zu erlangen und sich von der Masse abzuheben. Aus diesem Grund sollte viel Wert auf die Individualität gelegt werden. Dabei sollten vor allem „standardisierte Texte oder Sätze“ und weniger gelungene Formulierungen vermieden werden.

Suche im Internet (z. B. Bundesagentur für Arbeit, IHK) weniger gelungene Formulierungen und drücke sie treffender aus:

Formulierung	Verbesserung
<i>Über eine Einladung zu einem persönlichen Gespräch würde ich mich freuen.</i>	<i>Für ein persönliches Gespräch stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.</i>